



チックシベツ

教育目標

たくましい身体の子
ねばり強く働く子ども
進んで学ぶ子ども

美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 5月号（平成30年5月25日）

【発行責任者 上杉 晃弘】

～ 運動会に向けて ～



「ファイト！自分の限界をこえていけ！」というスローガンのもと、運動会の練習がたけなわとなってきました。今週は気温も25度前後まで上がり、ご家庭に帰ってからも子どもたちの疲れが残っている様子が見られたのではないのでしょうか。左の写真は22日（火）の6時間目です。とても暑い中でしたが、4・5・6年生は「鯉の滝登り」の練習を熱心に行っていました。前日の6時間目は体育館から元気なかけ声が聞こえて来たので見てみると、4・5・6年生がダンスの練習をしていました。とてもハードなダンスを何度も踊っていました。踊りを繰り返すたびに疲れてしまうかと思

いましたが、全く逆でした。担当の先生の指示を受けながら、踊るたびに躍動感が増し、いきいきとした踊りとなりました。当日まで2週間ありますので、本番が楽しみです。

1・2・3年生は、ポンポンを持ち元気よく踊る姿が見られます。週末はとても疲れていると思いますので、健康管理をよろしくお願ひいたします。当日は保護者の皆様・地域の皆様のご声援をよろしくお願ひいたします。

築山のドラえもんもアンパンマンに変身して、子どもたちの練習を応援しています。

公務補 植田さん 作



5月12日（土）に「おやじの会」の活動として、学級園をネットで囲っていただきました。過去に狐などに作物等を荒らされて以来このような活動を行っています。その後の懇親会では、初めてお会いする方が多い中、いろいろな話をさせていただき楽しく過ごすことができました。

昨今子どもが犠牲となる痛ましい事件が多発しています。学校・家庭・地域が密接に連携することが、子どもの安全安心を守ることにつながると言われています。「おやじの会」も連携を深める手立ての一つになっていると思います。今後とも学校の環境整備・子どもたちの安全安心のためによろしくお願ひいたします。

《6月行事予定》

- 1日(金) 全校朝会 運動会前日準備(4, 5, 6年生)
- 3日(日) 運動会
- 5日(火) 運動会后片付け(5, 6年) 給食無し全学年弁当持参
- 7日(木) 防犯教室 クラブ
- 16日(土) 春のPTA資源回収
- 18日(月) 町教研講演会のため4時間授業 給食あります SB 13:10 新体カテスト実施期間
- 19日(火) 5年宿泊学習
- 20日(水) 5年宿泊学習
- 21日(木) 5年生回復休暇
- 27日(水) 北特研宿泊学習
- 28日(木) 北特研宿泊学習
- 29日(金) まなびの学級回復休暇 児童会④



防犯教室

- 不審者が施設内に侵入してきた場合の避難の方法や対処の仕方を身に付ける。
- 自分の生命を守り、安全を保持する能力を育てる。

上記の目的にそって本校では6月7日(木)防犯教室が行われます。

授業中に不審者が校内に侵入し、大声をあげて教室に向かおうとした場合を想定した訓練を行います。

不審者役は深川警察署の所員が行います。児童もさることながら我々教職員にとっても大切な訓練となります。危機管理力は子ども

達が安全で安心な学校作りには欠かせない資質です。真剣に行って不測の事態に備えていきたいと考えています。

学校生活をより良くするアンケート

子ども達が安全で安心して学校生活を送るためのアンケートを行っています。特にいじめにかかわる案件については子ども達のサインを見逃さずに、対応し、もし何かあれば、苦しんでいる子どものことを一番に考えた対応をしていきます。

5月14日(月)から5月18日(金)まで学校生活をよりよくするアンケートを児童に実施いたしました。「嫌な思いをしたことが4月から今日までにあったか。」をアンケートしました。「ある。」と答えた児童につきましては担任がしっかり受け止め、話を聞き、対応していきます。

新体カテスト実施

一言で体力と言いましてもたくさんの体力があります。

体力・
筋持久力、筋力、持久力、瞬発力、柔軟力、調整力、バランス力、俊敏性・
根気、集中力、食欲これらも体力に含まれるという考えもあります。

本校では全学年で新体カテストを実施します。その結果から体力向上に関わる取組を全校で確認し実践していきます。児童一人一人の新体カテストの結果はカードに記入し、保護者に配布されます。

宿泊学習

6月は5年生やまなびの学級の宿泊学習が予定されています。クラスメートと寝食を共にし、様々な教育活動を通してたくさんの方を学んでくれると思っています。

